

# Straelen

## Relaunch als Testanwender

**[24.1.2014] Die Stadt Straelen hat den Relaunch ihrer Website genutzt, um die neue Version der eGovernment-Suite des Kommunalen Rechenzentrums Niederrhein zu testen.**

Als Testanwender für die eGovernment-Suite 2.0 fungierte die Stadt Straelen bei der Erneuerung ihres Internet-Auftritts. Wie das Kommunale Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) meldet, basiert die Website auf der neuen Version der KRZN-Lösung. Ein Merkmal der eGovernment-Suite 2.0 sei der URL-Aufbau. Diese sind nun als sprechende URL generiert. Da außerdem die Caching-Technologie überarbeitet wurde, ist zusätzlich ein beschleunigter Seitenaufruf möglich. Grund für das Update auf Version 2.0 war in Straelen der geplante Relaunch der Online-Präsenz. Navigation und Dokumente sind inhaltlich überarbeitet und teilweise neu strukturiert worden. Auch das Design wurde modernisiert. Eine Social-Media-Leiste weist zudem den Weg zu Facebook, Twitter und dem neu eingerichteten Newsroom der nordrhein-westfälischen Stadt. Dank Responsive Design kann die Seite auf allen gängigen Smartphones oder Tablets optimal abgerufen werden. (ve)

<http://www.straelen.de>

<http://www.krzn.de>

Stichwörter: Portale, CMS, Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN), Straelen, Responsive Design

*Bildquelle: [www.straelen.de](http://www.straelen.de)*

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)